

# チームワーク



市川市立大洲中学校第  
1学年 学年便り  
1月号 2025.1月6日

## 2025が始まる！

あつという間に終わってしまったように感じられる冬休みでしたが、有意義に過ごすことができましたか。昨年は体育祭や鶴翔祭、校外学習などを通して、仲間と良い人間関係を築きながら学校生活を送っていました。3学期は、予餞会(3年生を送る会)があるため、各クラスの予餞会の実行委員が動き始めています。お世話になった3年生に喜んでもらうため、また、自分達の成長のためにも気持ちを込めて取り組んでほしいです。

保護者の皆様、時の流れは早いもので、1年生としての学校生活は残り3か月となりました。生徒の皆さんにとって飛躍の1年となるよう、学年職員一同、全力でサポートしていきます。本年もよろしくお願ひいたします。

## 校外学習～事後学習の様子

郊外学習の事後学習発表に選ばれたのは…

1組4班、2組2班、3組4班、  
4組5班、5組2班でした。  
(体育館にてプレゼン)



ほっこり部門 かっこいい部門 レトロ部門  
4組2班 5組4班 3組5班  
(フォトコンテスト4階廊下に掲示)



こつこつと事後学習の資料を作り、発表を行いました。



## 人権講演会 「自分らしく生きる～性の多様な考え方と人権」

1学期から人権について考え取り組んでいる生徒たちです。それに関連して12月13日に全学年が、行田中学校の永井先生より「自分らしさ」をテーマにした講演を受講することできました。人権課題の現実を目の当たりにし、日本や世界で起きていることを問い合わせたお話をしました。生徒たちは、心に残る講演会になったと思います。

## 今年の自分はこうないたい！



冬休み前の学年集会での振り返りは、授業の1分前着席ができていることや声掛けをする人が出てきたこと、発言する人が増えたことなどが伝えられました。反省点としては、休み時間の過ごし方やロッカーや身の周りの整頓、話を聞く姿勢、1ページノートの提出や内容など改善していくことが伝えられました。

また、先生たちからは、1学期よりも時間を守っていないことに気付けるようになった。しかし、「冷たい言葉」が、教員のいる前でも関係なく言ってしまう人がたくさんいるから、直していくなければならない。3学期は言葉遣いを見直してほしいと話がありました。話す側は簡単に言っているかもしれません、聞いている側はどんな思いをするのか、生徒たちは考える場になったと思います。二年後、人の気持ちわかる温かい学年になっていてほしいです。そして、リーダーに声をかけられなくても、生徒たちが当たり前の事を習慣化でき、安心して活動できるように今後も指導していきます。

## 1月の予定

1	水	元旦 2025年 よい年になりますように	16	木	
2	木		17	金	自転車交通安全教室
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	
6	月	3学期開始	21	火	
7	火	火236	22	水	ノー部活
8	水	到達度テスト 給食開始 ノー部活	23	木	
9	木	水 123456	24	金	
10	金		25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月	成人の式	28	火	
14	火	専門委員会	29	水	ノー部活
15	水	月 1234 定例研 ノー部活	30	木	
			31	金	

1月の集金は、調整中のため引き落としません。2月4日（火）の引き落としになりますのでよろしくお願いします。